
Vorrede.

Die nach G. Forsters Tode herausgekommenen zwey Bände seiner kleinen Schriften sind so günstig aufgenommen worden, daß die Verlagshandlung kein Bedenken tragen konnte, auch seine noch übrigen zerstreuten Aufsätze sammeln zu lassen.

Die erste Nummer des gegenwärtigen Bandes scheint nicht in die Sammlung zu gehören, da sie ausdrücklich „Forrest's zerstreute Nachrichten von der Insel Māgindanao“ überschrieben ist. Aber G. Forster hat diese Nachrichten durch eine gänzliche Umänderung der Ordnung, und durch